

Marzo/Abril 2023

Mis queridos hermanos y compañeros de este hermoso caminar de amar y servir al Señor. Les saludo desde Temuco una vez más, confiando que estén fortalecidos y fuertes en el Poder del Señor.

Este tiempo aquí en Temuco sigue siendo de gran bendición y gozo para mi al ver la Gran Fidelidad del Señor en todo, supliendo sabiduría, gracia para desarrollar el servicio en todo lo que El va abriendo puertas.

Sigo acompañando a hermanos que van a visitar algunos los anexos que están alrededor de Temuco, prácticamente una vez al mes.

Los Domingos compartiendo con las hermanas mayores el discipulado.



También con las mujeres realizamos una jornada de retiro en un lugar cercano a Temuco, en el campo. Compartí la Palabra en la primera hora del retiro, fue hermoso ver al dulce Espíritu de Dios tocando, renovando y animando a cada hermana que asistió. Dios es Grande y Señor de sus hijas.

Este mes en el culto de misiones oramos por España y por el hijo del pastor de la iglesia aquí, que está sirviendo como misionero allí en el país Vasco. Fue una bendición presidir ese tiempo y juntos con la iglesia alzar la voz en clamor por misericordia y salvación para España, también por los obreros que se están sembrando, para que pronto llegue el gozo de la gran cosecha que esperamos.



En estas fechas de semana santa realizamos un concierto de coros unidos con la finalidad de evangelizar, trayendo un amigo o familiar; ¡Dios se glorifico dándonos cuatro personas que recibieron al Señor y se reconciliaron con El, un matrimonio que estaban apartados del Señor, fue una gran fiesta! En la semana les pudimos visitar en su casa, donde abrieron el corazón y el Espíritu Santo ministro aún más sus vidas.



Como les decía aprovechando semana santa, fui a compartir en un devocional con los niños del colegio cristiano que tiene la iglesia, se llama

“Estrella de Belén”, son niños desde 6 años a trece, más los profesores y maestros. Un gran desafío en que el Señor se glorifico de gran manera, los niños recibieron con una expectación y corazón abierto, que su carita lo decía todo y lo que me comentaban luego los profesores fue el ambiente de gozo y alegría que siguió en cada niño durante el resto de la jornada de clase.



¡¡ EL SIGUE SIENDO DIOS DE AMOR!!!

Un gran abrazo llenito del Amor del Señor para ti, tu familia e iglesia. Gracias, Gracias por tus oraciones, cariño, acompañamiento y siembra para extender el Reino de Dios, Dios te recompense en gran manera.